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２００６年５月１日 
ライオンズクラブ国際協会３３０－Ａ地区 
各 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 長    様 
 

ライオンズクラブ国際協会 
                    ３３０－Ａ地区 

キャビネット幹事  Ｌ 西 村 泰 一 
 
 ４月２２日（土）東京プリンスホテルにおいて開催されました、第５２回年次大会におき

ましては、各ライオンズクラブ・メンバー各位のご協力により、滞り無く終了できましたこ

とに厚くお礼申しあげます。 
 代議員総会および各分科会における決議事項ならびにシンポジウムについて下記のとお

り報告いたします。 
 なお、後日「議事録」を作成し、各クラブ会長および代議員各位にご送付申しあげます。 
 
 

３３０－Ａ地区第５２回年次大会決議報告書 
 
 
【代議員総会】 
                                         

1．２００６－２００７年度３３０－Ａ地区ガバナー選出の件  （地区ガバナー提案） 
                                         
〔決 議〕 
 立川ＬＣ所属のＬ森山勇（もりやま いさむ）が、ガバナーエレクトに選出された。 
 
 
２．２００６－２００７年度３３０－Ａ地区副地区ガバナー選出の件（地区ガバナー提案） 

 
〔決 議〕 
 東京荒川ＬＣ所属のＬ飯田善彦（いいだ よしひこ）、東京みやこＬＣ所属のＬ河合悦子

（かわい えつこ）の２名で選挙投票を実施。 
 選挙投票の結果、出席代議員数５２５名、投票数５２２票 
 有効票数５１９票、無効票数３票、 
 有効票数の内訳は、Ｌ飯田善彦２６４票、Ｌ河合悦子２５５票 
 したがって、次期副地区ガバナーに、東京荒川ＬＣ所属のＬ飯田善彦が選出された。 
 
 
【政策・会則・長期計画分科会】 
 
１．ライオンズ号綜合事務所の設置を中間法人３３０－Ａ地区支援会、財団法人ライオンズ

日本財団、ライオンズ東京合同事務局協議し、推進する件   

（地区ガバナー提案） 
〔決 議〕 
 趣旨説明がＬ清水治（法人管理運営・建設計画委員会委員長）からなされた上で審議し、

原案通り協議、推進することが賛成多数により可決承認された。 
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２．３３０－Ａ地区内各クラブの活性化とアクティビティの充実をはかるため、少人数クラ

ブの合併統廃合等を行い、リジョン、ゾーンの再編をなすための計画案の検討を行う件 

（地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
趣旨説明がＬ西村泰一（キャビネット幹事）からなされた上で審議し、「３３０－Ａ地区

内各クラブの活性化とアクティビティの充実をはかるため、少人数クラブの合併統廃合を

視野に入れて、リジョン、ゾーンの再編をなすための計画案の検討を行う」と修正して賛

成多数により可決決定された。 
 

３．「副地区ガバナー選出に関する基本規定」を廃止する件  

（地区ガバナー提案） 
〔決 議〕 
趣旨説明がＬ竹本裕美（キャビネット副幹事）からなされた上で審議し、原案通り賛成多

数により可決承認され、「副地区ガバナー選出に関する基本規定」は廃止された。 
 
 

【経理・会計処理分科会】 
  
経理・会計処理分科会第１日目（４月１０日開催） 

 

 

１．２００２－２００３年度３３０－Ａ地区会計処理の件 

（地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
２００２－２００３年期（今井三和ガバナー期）の決算報告の件について、当日、経理・

会計処理委員会及び外部公認会計士調査による不確認点、見解の分かれる点、資料不足に

よる不確認点、等々に関して当時の瀧川清人副会計より説明があった。 

尚、年次大会特別会計については資料不存在につき精査できないとのことであった。 

審議の結果、長期間に渡る決算承認遅延と疑わしい諸問題の発生に関し、今井三和元ガバ

ナーより謝罪があり、その弁償という意味での解決金を支払うことで２００２－２００３

年期の決算報告書は承認された。解決金の金額は中村保彦現ガバナーに一任された。 

 

また、通常年なら発生しない費用である外部監査人公認会計士の調査費用を今井三和元ガ

バナー、村木秀之２００２－２００３年期幹事、中村保彦２００２－２００３年期会計が

負担することが決定された。 

 

２．２００３－２００４年度３３０－Ａ地区会計処理の件 

（地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
２００３－２００４年期（中島洋吉ガバナー期）の決算報告の件について、外部公認会計

士の調査による指摘事項は資料により解決された。 

その結果２００３－２００４年期の決算報告書は承認された。 

 
経理・会計処理分科会第２日目（４月２２日開催） 

 
１．２００５－２００６年度３３０－Ａ地区上半期会計報告書承認の件 
                              （地区ガバナー提案） 
〔決 議〕 
 原案通り賛成多数により可決承認された。 
 
２．２００４－２００５年度３３０―Ａ地区会計報告書承認の件 

                          （地区ガバナー提案） 
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〔決 議〕 
 原案通り賛成多数により可決承認された。 
但し、ＹＥ委員会の２００３－２００４年度から２００４－２００５年度への繰越金につ

いては、本年度第４回キャビネット会議にて報告することとされた。 
  
３．２００６－２００７年度地区費として１メンバー１ヶ月５５０円拠出の件 

                          （地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
 原案通り可決承認された。 
  
４．２００６－２００７年度地区特別運営費として１メンバー当たり２００円拠出の件 

                          （地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
 原案通り可決承認された。 
 
５．２００６－２００７年度地区大会費として１メンバー１ヶ月１００円拠出の件 

                          （地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
 原案通り可決承認された。 
 
６．２００６－２００７年度地区特別大会費として１メンバー１ヶ月５０円拠出の件 

                          （地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
 原案通り可決承認された。 
 
７．公的会計基準に準拠した「キャビネット会計基準」の創設の件 

                          （地区ガバナー提案） 

〔決 議〕 
審議の結果、これまでの「キャビネット経理規定」を見直し、公的会計基準に準拠した「キ

ャビネット会計経理規定」が可決決定した。 

 

８．「繰越剰余金（愛の泉緊急災害基金含む）処分案創設の件」 

審議の結果、任意団体等の課税強化対策とライオンズクラブの将来の糧となる目的積立金

として定期預金積立金を創設し、前期繰越余剰金５２，７０１，９６６円のうち３０００

万円を積み立てることが可決決定した。 

 

 
【会員・エクステンション・ＩＴ・ＰＲ分科会】 
 
１．「２００６－２０７６年度３３０－Ａ地区アクティビティ・スローガン決定」の件 
 
〔決 議〕 
立川ＬＣ提案のスローガン「心と汗で誠の奉仕」に決定した。 

 
 
２．シンポジウム  
 
テーマ①「若手会員の育成の取り組み方」 
 
〔報 告〕 
上記テーマについて活発な意見交換が行われ、若手会員の育成に関する多数の提案がなさ

れ、大変有意義なシンポジウムとなった。 
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テーマ②「ライオンズクラブにおけるＩＴ推進の必要性」 
  
〔報 告〕 
ＩＴ・ＰＲ・情報委員会委員長Ｌ兼松保夫よりＩＴ推進の必要性の説明がなされ、関

連してＩＴの活用によるクラブの活性化、緊急時におけるＩＴの活用、ホームページ

の立上げの必要性等について活発な意見交換がなされた。 

 

【国際大会・緊急援助分科会】 
 
１．「シンポジウム」  

 

テーマ  「国際大会に参加し投票することの意味」 

 
〔報 告〕 

菅原雅雄元地区ガバナーより、国際大会参加の意義について説明がなされ、関連して一人

でも多くの参加、そして投票をすることの意味について活発な議論がなされ、認識を深め

ることができ大変有意義なシンポジウムとなった。 
 

【アクティビティⅠ分科会】 
 
１．「シンポジウム」  

 

テーマ①「ＬＣＩＦ・ＣＳＦⅡ（２００５～２００８）に対する取り組み方」 

 
〔報 告〕 

ＣＳＦⅡ（２００５～２００８）について、３３０－Ａ地区の今期目標８，０００万円に

対し現在５，０００万円を達成しているが、さらに目標達成のため、各クラブにおいては

チャリティーゴルフ、チャリティーコンサート、周年行事の記念事業として取り組みを行

うこと及び来期も引続き目標を達成するべく努力することが必要であることが確認され

た。 
 
テーマ②「環境問題のアクティビティプログラム」 

環境問題は時代の要であり、速やかな対応が求められていることから、ライオンズの奉仕

活動の核に据え長期にわたり取り組むべき課題であるとし、今後３３０－Ａ地区として常

設委員会を設置し取り組みを行うことを提案することが決議された。 
 
【アクティビティⅡ分科会】 
 

１．「シンポジウム」  

 

テーマ①「薬物乱用防止活動に関する今後の課題」 

 

〔報 告〕 
薬物乱用防止委員会委員長Ｌ新妻義次より活動報告があり、熱のこもった意見交換がなさ

れ大変有意義なシンポジウムとなった。 
 
テーマ②「ライオンズクエストのアクティビティプログラム」 

 

〔報 告〕 
青少年レオ育成･ライオンズクエスト推進委員会委員長Ｌ佐々木富也より活動報告があり、

熱のこもった意見交換がなされ大変有意義なシンポジウムとなった。 
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【アクティビティⅢ分科会】 
 
１．「シンポジウム」  

 

テーマ①「エイズに関するアクティビティ」 

 
〔報 告〕 
時間の関係で割愛された。 

 
 
 
 
テーマ②「骨髄移植・献眼・献腎のアクティビティ」 

 
〔報 告〕 
  
 テーマ：「臍帯血移植の現状について」 
 講 師：東京都赤十字血液センター  高梨 美乃子先生 
 
上記に関連し、活発な意見交換がなされ大変有意義なシンポジウムとなった。なお当日会

場となったホテル駐車場において献血車による献血と骨髄移植ドナー登録のお願いをし

ていることが報告された。 
 
 

以 上 


